Fin de chantier à l'Esatco

Clap de fin pour les travaux de l'Esat choletais. Commencés en mars 2020, ils offrent un nouvel espace de vie et de travail aux 55 salariés en situation de handicap.

eux salariés, truelle en main, terminent la construction de la terrasse du nouveau self de l'Esatco Aniou (Établissement et service d'aide par le travail), situé rue de Sablé, à Cholet, et porté par l'Adapei du Maine-et-Loire. La touche finale. après plus deux ans de travaux. « Historiquement, ce site accueillait l'entreprise adaptée. Elle a été transférée rue du Mans. Nous avons récupéré ses locaux que nous avons réaménagés pour l'Esat. Afin de donner du confort aux travailleurs et pour réorganiser le site », lance Stéphane Onillon, directeur adjoint de l'établissement choletais.

Une extension de 400 m², réorganisation des ateliers

Vestiaires colorés flambant neuf, sanitaires mis aux normes, salle de pause lumineuse, self agrandi...

Les travaux concernent aussi l'espace confection, là où se fabriquent les fameux mouchoirs rouges de Cholet, mais aussi des chouchous pour les cheveux, des sacs et des pochons. « Nous avons refait entièrement la toiture qui était amiantée ainsi que le sol », poursuit le dirigeant. L'entreprise a contractualisé avec le cabinet À Propos Architecture de Saint-Léger-sous-Cholet pour le réaménagement des 2 500 m² du site. S'en est suivi un grand déménagement.

La moitié des ateliers ont changé de place pour redonner de la cohérence à l'ensemble. Les 55 travailleurs de l'ESAT et les 11 professionnels accompagnants bénéficient d'une extension de 400 mètres carrés.

Le coût des travaux ? 700 000 € sur fonds propres. L'Estaco Anjou est subventionné par l'Agence Régionale de Santé des Pays de la Loire. Le projet était prévu depuis quatre ans.



Cholet, rue de Sablé, le 2 juin. Nicolas et Benoit, deux travailleurs de l'Esatco terminent la construction de la terrasse du self.

Il avait été un peu retardé par le Covid.

Désormais, les espaces verts ont de nouveaux locaux pour leurs équipements de tonte, taille et désherbage. Même chose pour l'atelier de prestations de service qui s'occupent de l'entretien de locaux. « Nous avons en plus deux ateliers de montage conditionnement. Nous travaillons pour l'entreprise Nicoll sur des trappes de visite ou encore avec Crispin Medical à La Séguinière pour de l'impression de matière sur semelles orthopédiques. Ces travaux contribueront au renforcement de notre marque ESATCO dans nos relations avec les entreprises partenaires et avec les travailleurs handicapés », conclut Stéphane Onillon. Tous seront conviés à l'inauguration des nouveaux bâtiments à la rentrée.

Emmanuelle LESCAUDRON